

komunikasi. Berbagai macam bidang pelayanan masyarakat telah menggunakan sistem *E-Government*, tujuannya jelas untuk mempermudah kinerja pemerintah dan masyarakat dalam hal efisiensi waktu dan tempat. Layanan Informasi Pemerintah Kota Surabaya atau biasa disebut LIPS merupakan salah satu bentuk komunikasi pemerintah dengan menggunakan sistem *E-Government* dalam bidang layanan informasi publik. Maksudnya, melalui LIPS Pemerintah Kota Surabaya dapat menyampaikan pesan dan/atau berkomunikasi dengan masyarakat sehingga masyarakat mendapatkan kesepahaman informasi dengan Pemerintah Kota Surabaya.

Komunikasi pemerintah melalui pemanfaatan sistem *E-Government* dalam LIPS memberikan dampak yang besar. Seperti yang diketahui pada umumnya dalam setiap organisasi baik itu organisasi swasta maupun pemerintahan banyak yang sudah memanfaatkan teknologi komunikasi dan informasi pada setiap aktifitas manajerialnya. Hal ini dilakukan karena pertimbangan efisiensi tempat dan waktu sekaligus meminimalisir dana yang dikeluarkan. Pada implementasi komunikasi pemerintah dengan memanfaatkan sistem *E-Government* melalui Layanan Informasi Pemerintah kota Surabaya (LIPS), terdapat beberapa tahapan yang dilakukan oleh Humas Pemerintah kota Surabaya dalam menciptakan layanan informasi yang ditujukan untuk masyarakat ini. Adapun tahapan tersebut antara lain sebagai berikut :

c. Pengaplikasian

Wujud dari Layanan Informasi Pemerintah kota Surabaya (LIPS) yaitu sebuah layanan yang bertempat di kantor Humas Pemerintah Kota Surabaya yang melayani semua informasi tentang kota Surabaya dan Pemerintahan kota Surabaya mulai dari informasi struktur pemerintahan, tempat wisata, taman kota, kuliner, dan lain sebagainya yang diperuntukkan masyarakat sekitar dalam rangka memenuhi kebutuhan masyarakat akan informasi. Pada layanan tersebut terdapat sebuah komputer yang dapat diakses oleh masyarakat atau pengunjung yang datang untuk menggali informasi yang dibutuhkan serta terdapat banyak sekali gambar-gambar disertai dengan penjelasan yang didesain mirip jendela sehingga diharapkan dapat memberikan informasi pula untuk masyarakat.

Layanan Informasi Pemerintah Kota Surabaya (LIPS) ini menerapkan konsep “*stand up and drive thru information*”. Konsep ini seperti *drive thru* yang ada di restoran dimana masyarakat bisa masuk ruangan layanan ini, kemudian menggali informasi dan selanjutnya keluar dengan jawaban atau informasi yang didapat.

d. Hasil

Dengan implementasi komunikasi pemerintah melalui Layanan Informasi Pemerintah kota Surabaya (LIPS) yang telah dilakukan oleh pemerintah kota Surabaya khususnya Humas Pemerintah kota Surabaya

